



Norma Aceves niega crisis en el PRI tras salida de Manlio Fabio Beltrones del Senado



CDMX a 14 de agosto, 2024.- La diputada Norma Aceves García, representante del PRI en la Cámara de Diputados, ha salido al frente para rechazar categóricamente cualquier insinuación de crisis dentro del partido tras la reciente expulsión de Manlio Fabio Beltrones del Grupo Parlamentario en el Senado. Durante una rueda de prensa, Aceves subrayó que, aunque la situación pueda parecer difícil desde afuera, el partido está más unido y enfocado que nunca en trabajar por los derechos y necesidades de las familias mexicanas.

El senador electo a la LXVI Legislatura, Manlio Fabio Beltrones, fue expulsado de su grupo parlamentario en el Senado de la República, un hecho que ha desatado múltiples especulaciones sobre la estabilidad interna del PRI. Sin embargo, Aceves García asegura que la verdadera fuerza del partido radica en su capacidad de mantenerse firme en su misión, más allá de cualquier controversia.

<https://mayacomunicacion.com.mx/norma-aceves-niega-crisis-en-el-pri-tras-salida-de-manlio-fabio-beltrones-del-senado/>